



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

DECLARA

De Interés Legislativo el 25° Aniversario de la creación de la Escuela Secundaria N°5 (ES N°5), de la localidad de Alejandro Korn, partido de San Vicente, celebrado el pasado 5 de marzo de 2024.

MARICEL ETCHEOIN MORO
Diputada Provincial
Bloque Coalición Cívica



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La Escuela Secundaria 5, conocida como "Media 5" es una escuela secundaria urbana de gestión pública dependiente de la región educativa 5 de la Provincia de Buenos Aires que brinda servicios educativos de gestión estatal en la modalidad de educación común en el nivel secundario.

Producto de la demanda y necesidad educativas, la en sus inicios denominada Escuela de Educación Media N°5 (EEMN°5) fue creada el 5 de marzo de 1999, funcionando en una casa ubicada en calle Lambardi, de la localidad de Alejandro Korn. El reconocido docente Roberto Peñalva fue su director y Patricia Muttinari su secretaria, quien tendría luego, entre los años 2012 y 2016, el cargo de directora.

En sus comienzos, este establecimiento educativo perteneciente a la DGCyE que contó con aproximadamente 190 primeros estudiantes provenientes del distrito y también de partidos aledaños, funcionó con 6 primeros años, de los cuales 3 cursaban en el turno mañana y 3 cursaban en el turno tarde.

En el mismo año de su creación, se adquirieron los terrenos en los que, mediante el financiamiento del Ente del Conurbano Bonaerense, se construiría el edificio actual, construcción que finalizó para el año 2000 pudiendo mudarse la comunidad educativa al nuevo edificio en calle Libertad y Juan B. Justo, inaugurado ese año, con el comienzo de cursada de las divisiones de 2do.

Con el pasar de los años, la matrícula fue incrementándose, llegando en la actualidad a 1330 alumnos en los turnos mañana, tarde y vespertino, y dando lugar a nuevas divisiones.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Esta escuela secundaria fue de las primeras en incorporar el Programa Patios Abiertos perteneciente a la dirección de Política Socioeducativa de la DGCyE. Debido a esto, la escuela abre sus puertas también los días sábados con propuestas lúdicas y recreativas. Del mismo modo, es una escuela que, a través de sus diferentes equipos directivos y plantel docente, ha fomentado la participación en programas como, por ejemplo, Torneos de Ajedrez, Jóvenes y Memoria u Olimpíadas de Matemática.

Cabe destacar que la Escuela de Educación Media N° 5 comparte su edificio con el CENS N°453 (Educación Secundaria de Adultos) y el Anexo del Instituto de Formación Técnica N° 93 (ISFT N°93), el cual dicta la Tecnicatura Superior en Enfermería, funcionando ambos en el turno vespertino.

En el marco de este aniversario, la comunidad educativa eligió que a la misma se le imponga en nombre "Héroes de Malvinas", en recuerdo y memoria de aquellos quienes defendieron con valor y entrega nuestras islas.

A lo largo de estos primeros 25 años de vida la aún denominada y conocida como "Media 5", han pasado camadas de egresados y cuerpos docentes y directivos que dejaron en ella su imborrable huella, construyendo entre todos esta noble institución de la localidad de Alejandro Korn que formó, forma y continuará formando en saberes y valores a quienes la transiten.

Por lo anteriormente expuesto solicito a mis pares que me acompañen con su voto.

MARICEL ETCHECOIN MORO
Diputada Provincial
Bloque Coalición Cívica